

5 juillet 2017

# L'isolation, point clé de tous les habitats



L'isolation des bâtis est devenue un élément majeur pour assurer à la fois le bien-être intérieur et la durabilité de la construction. Actis est l'un des acteurs du secteur. Sa particularité est de proposer des isolants réflecteurs performants, sur le plan thermique comme phonique.

## Un isolant sans MDI

À l'heure où l'approvisionnement en MDI, utilisé pour les solutions isolantes en **polyuréthane**, devient difficile, Actis met en avant ses isolants réfléchisseurs. Ces derniers représentent une autre façon de protéger les bâtis, tout en atteignant des performances semblables. Pour plus d'efficacité, les **revêtements alvéolaires** peuvent également être associés entre eux.

Ces matériaux sont aussi connus pour leur résistance à l'humidité. Ils ne subissent aucun affaissement au fil du temps, conservant ainsi l'intégralité de leurs qualités au cours des années. Cette solution souple est notamment utilisée dans les zones irrégulières pour assurer une **isolation** performante, quel que soit l'espace.

## La réflexion des rayonnements pour protéger le bâti

Cette gamme isolante est efficace en été comme en hiver. Par temps froid, elle stoppe l'avancée de l'air et permet donc d'éviter les déperditions d'air. En été, sa surface assure la réflexibilité du rayonnement. Ainsi, l'échauffement qui se produit sous les **tuiles** ou sous les autres éléments de toiture est rejeté vers l'extérieur, évitant son entrée dans la construction.

Le bâtiment conserve alors un bon niveau de confort, tout en garantissant des économies énergétiques intéressantes. La solution permet aussi d'obtenir de bonnes performances en matière d'isolation phonique. Une double efficacité, donc, particulièrement appréciée.

🔑 **Thèmes** : Solutions techniques

🔑 **Mots-clés** : isolation, polyuréthane, revêtements alvéolaires